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Sitzung 8.10.2021 – Anträge unserer AG zum Fußverkehr 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Dagmar, 

namens der AG Mobilität und Flächeninanspruchnahme bitte ich um Aufnahme des Themas mit der 

beigefügten PPP in die Tagesordnung am 8.10.2021 und um Beratung und Abstimmung folgender 

Anträge: 

 

Die Klimaschutzkommission beschließt folgende vier Vorschläge zum Fußverkehr an die Stadt 

Koblenz: 

1) Die Inhalte und Anregungen des Impulsvortrages der AG Mobilität und 

Flächeninanspruchnahme zum Fußverkehr werden den zuständigen Ausschüssen zur 

weiteren Beratung und Entscheidung zugeleitet. 

2) Soweit zuständig, setzt die Verwaltung Einzelmaßnahmen daraus bereits zeitnah um und 

berichtet der Kommission und den Ratsgremien. 

3) Die Vorschläge werden auch in die Beratungen des neuen Arbeitskreises Radentscheid 

integriert und parallel umgesetzt. 

4) Nach spätestens 1 Jahr wird in den städt. Gremien beraten, ob weiter gehende Fußverkehrs-

Initiativen erforderlich sind, z.B. nach dem Muster des beschlossenen Rad-Zukunftsplanes. 

 

Mit klimafreundlichen Grüßen 

 


